

# *Celebran en Cuba aniversario 30 de fundación del Plan Turquino*

---



La Habana, 2 jun (RHC) La población de la provincia cubana de Granma festejó este viernes los 30 años de fundación del Plan Turquino por el entonces Ministro de las Fuerzas Armadas Revolucionarias, General de Ejército Raúl Castro, con el objetivo de propiciar mejores condiciones de vida y trabajo a las familias serranas de nuestro país.

Durante el acto se destacó la vigencia del programa dirigido al desarrollo sostenible, la preservación del medio ambiente y crecimiento del sentido de pertenencia entre los pobladores de la histórica Sierra Maestra.

Asimismo resaltaron que el plan incluyó crear comunidades en nuestras montañas, unidades cafetaleras del Ejército Rebelde, consultorios médicos, fortalecer el Cuerpo de Guardabosques y mantener a las serranías como bastión inexpugnable de la Revolución.

Con información de **RReloj**.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/131542-celebran-en-cuba-aniversario-30-de-fundacion-del-plan-turquino>



**Radio Habana Cuba**